

Le 1 juin 2020

## Déclaration du STTP : **La violence policière contre les Noirs nous affecte tous et il faut y mettre fin**

Il y a plus de 50 ans, Martin Luther King, chef de file du mouvement pour les droits civiques aux États-Unis, a déclaré qu'une « émeute est le langage des sans-voix. » Cette citation aide à comprendre les scènes que nous montrent les médias en réponse au meurtre d'un homme noir, George Floyd, tué par la police de Minneapolis (Minnesota), le jeudi 25 mai dernier.

Le Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (STTP) est profondément attristé et scandalisé par les récents actes de violence contre des personnes noires au pays et ailleurs dans le monde. Nous sommes également profondément préoccupés par la mort, la semaine dernière, de Regis Korchinski-Paquet, une femme noire et autochtone qui a fait une chute de plus de 20 étages durant une intervention du service de police de Toronto.

Malheureusement, il ne s'agit pas d'incidents isolés. Selon une récente étude, environ un homme ou un garçon noir sur mille aux États-Unis peut s'attendre à être assassiné par la police. Il s'agit d'un taux 2,5 fois plus élevé que pour les hommes et les garçons de race blanche.

Ces meurtres font mal à tout le monde. De voir ces meurtres et de voir un manque de respect aussi flagrant pour la vie des Noirs, causent un trauma collectif, qui a une incidence négative sur les travailleuses et travailleurs noirs partout dans le monde, y compris nos membres, leurs amis et leurs proches.

C'est pourquoi il importe que nous prenions position, en tant que syndicat, contre la violence visant les Noirs et que nous œuvrions pour mettre fin, une fois pour toute, au racisme systémique.

.../2



Nous savons que le travail du STTP à cet égard n'est pas terminé. Les systèmes qui ont générée richesse et prospérité au fil des siècles l'ont fait en grande partie en exploitant et en détruisant la vie d'un nombre incommensurable de Noirs. Ces mêmes systèmes sont aussi responsables de l'oppression des travailleuses et travailleurs et du maintien des inégalités sous toutes leurs formes.

Faire preuve de solidarité signifie écouter les travailleuses et travailleurs noirs et lutter pour mettre fin au racisme systémique. Tout le monde souffre lorsque nos membres ne se sentent pas en sécurité dans la société en raison de la couleur de leur peau.

Depuis toujours, le STTP et le mouvement syndical soutiennent que « causer du tort à l'un d'entre nous, c'est causer du tort à tous ». C'est pourquoi nous nous exprimons sur cette question et que nous continuerons de prendre position sur les enjeux de justice sociale.

Solidarité,



Jan Simpson  
Présidente nationale  
STTP

/Im COPE 225\_gl/scfp1979

